

Wir gratulieren zum 70. Geburtstag

Geschrieben von: Holger Kopf

Unser langjähriges Mitglied (seit 1971) Ernst Kreuzer feierte vor wenigen Tagen seinen 70. Geburtstag. Kreuzer war ein knappes ganzes Jahrzehnt (2009 bis 2018) auch Abteilungsleiter Fußball, der größten BCS-Sparte.

In diese Epoche fielen sportlich zunächst schwierige Jahre, in denen es den Abstieg in die A-Klasse und Spielermangel mit Verlust der zweiten Mannschaft zu vermehren gab. Ernst Kreuzer war in dieser Zeit praktisch „Mädchen für alles“.

Umso erfolgreicher waren dann nach einer Neuaufstellung die weiteren Jahre seiner Tätigkeit mit der ersten Mannschaft in der Kreisliga und der zweiten Mannschaft in der Kreisklasse zum Ende seiner Amtszeit im Jahr 2018.

Nach neun Jahren als Kassierer des Vereins (1991 bis 1999), davon zwei Jahre als Hauptkassierer (1998 bis 1999), kümmerte er sich von 1997 bis 2008 und von 2013 bis 2018 zugleich um die Finanzen der Abteilung Fußball, die er bis heute bei organisatorischen Arbeiten unterstützt. Zugleich steht er bis heute in all den Jahren seiner Ehefrau Gisela Kreuzer, die seit 1990 die Abteilung Gymnastik leitet und von 2000 bis 2018 zugleich zweite Vorsitzende des BCS war, mit Rat und Tat zur Seite.



Die Glückwünsche der Kleeblättler-Familie überbrachten die beiden Vorstandsmitglieder Christian Seiler (im Bild links) und Jürgen Polzer (rechts), beide ebenfalls langjährige Weggefährten des Jubilars.